

Gira Teletón reunió más de 8 mil personas en Talca al ritmo de Karen Paola, Entremares, Alanys Lagos y más artistas



La Gira Teletón 2024 inició su recorrido por la zona centro y sur de Chile con una vibrante presentación en Talca, que contó con la participación de destacados artistas como Karen Paola, Entremares, Alanys Lagos y La Sonora Palacios.

El espectáculo -que reunió a más de 8 mil personas- comenzó con el show espectacular del DJ Pablito Pesadilla, quien transformó la Alameda en una discoteca al aire libre. Luego, Entremares deleitó a la audiencia con su romántica cueca, dando el pie inicial del bloque artístico de la noche.

La emoción de la noche continuó con Leo Muena, expaciente de Teletón y que descubrió su pasión por la música

en el Instituto de Santiago, interpretando el himno de la campaña de este año, "Juntos por la Teletón". Entre bailes y aplausos, los asistentes fueron sorprendidos por la aparición de Karen Paola, quien, con éxitos como "Ven Ven Ven" y "Viva la Noche" hizo cantar a todo el público.

"Estar en la Gira Teletón es un gozo en el corazón. Sabemos que, si bien los chilenos siempre se camisetean con la Teletón, es bueno motivarlos e invitarlos a vivir la fiesta que significa la solidaridad para todos estos niños y niñas. Además, prepárense, porque este año se vienen cositas", adelantó la artista.

Amerikán Sound hizo bailar

a todo el mundo, seguido por Alanys Lagos, la talentosa artista oriunda de Talagante que maravilló a todos con sus rancheras románticas. La noche cerró con la presentación de La Sonora Palacios, dejando a todos los presentes llenos de energía y entusiasmo al ritmo de la cumbia chilena.

El evento contó con la animación de Martín Cárcamo y Diana Bolocco, en representación de los rostros de Anatel que son embajadores de la campaña. "Damos comienzo a la Gira del Sur en la ciudad de Talca, donde mucha gente se ha congregado en la plaza con mucho entusiasmo. Como siempre digo que el corazón sureño es un corazón cálido y nos han recibido con mucho cariño", comentó Diana Bolocco.

Un momento especial de la noche fue la aparición de la familia embajadora de la Teletón, quienes subieron al escenario para compartir y agradecer el apoyo de la comunidad. Sin embargo, el que se robó la atención fue Chris Lindsay Doren, el niño embajador, que

hizo corear a todo el público el jingle "20.500-3".

Asimismo, Benjamín Vargas, paciente de Teletón y seleccionado nacional de paranatación, quien protagonizó uno de los reportajes 2023, subió para compartir un poco de su historia, mostrando lo que ha podido lograr a través de la disciplina y la rehabilitación. En la misma instancia, Benjamín reveló que se está preparando para competir en un torneo deportivo de paranatación en México, a fines de noviembre.

Junto a él, se subieron al escenario Ángel Espinoza, profesor de educación física del Instituto Teletón del Maule, y Juan Claudio López, director de la sede regional, quienes con orgullo aplaudieron al deportista.

"Este año nuestro centro cumple 18 años desde su inauguración. Actualmente, abordamos las 30 comunas de la región del Maule y parte de la sexta y la octava región. En 2023 realizamos más de 63.000 atenciones de calidad y con calidez. El compromiso de la gente es muy importante;

nos permite garantizar la rehabilitación e inclusión social de más de 2.000 niños y niñas que se atienden en nuestro instituto", comentó el director.

El backstage del evento estuvo a cargo de Rodrigo "Gallina" Avilés y Margarita "Laruchán" Huenuil, de "Efecto N" de NTV, quienes, junto a los influencers Thammy Palma y Roon Antonio, llevaron cada detalle del espectáculo a las redes sociales, compartiendo la experiencia con miles de seguidores en tiempo real.

Antes de llegar a Talca, la Gira Teletón realizó una parada en Rancagua, donde se reconoció a la comunidad local por su compromiso con la campaña solidaria. Este hito marca ocurre en momentos donde se está construyendo un nuevo Instituto Teletón O'Higgins. Este centro, con más del 33% de avance en sus obras, beneficiará a más de 1.200 niños, niñas y jóvenes de la región, quienes actualmente deben viajar a Santiago o Talca para recibir sus tratamientos de rehabilitación.